

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Objek wisata Phu View berada di Desa Bang Tao, Phuket, Thailand. Objek wisata Phu View ini memiliki pemandangan alam yang indah dan tempat yang sejuk, objek wisata Phu View merupakan *landmark* dari desa Bang Tao terletak di dataran tinggi, wisatawan dapat menikmati pemandangan alamnya yang indah dengan udaranya yang segar selain itu dari puncak Phu View ini juga wisatawan dapat melihat seluruh pemandangan desa Bang Tao. Objek wisata Phu View didirikan dan digunakan sebagai bumi perkemahan dan dapat juga digunakan sebagai tempat berolahraga.

Objek wisata Phuvuew atau yang disebut Phuket View ini menjadi salah satu objek wisata di kawasan *Bang Tao Community*. Keberadaan Phuvuew yang menjadi datu objek wisata yang cukup sering dikunjungi dikarenakan lokasinya yang berupa bukit. Dari atas bukit PhuView ini, wisatawan dapat melihat hampir seluruh kawasan Bang Tao dengan jelas. Pemandangan alam yang terdapat di objek wisata Phuvuew ini menjadi salah satu keunggulan yang ada objek wisata Phuvuew.

Objek wisata Phuvuew ini sangat berpotensi untuk dikembangkan, sebelum Objek wisata Phuvuew ini dikembangkan lebih baik jika adanya pembentukan struktur organisasi yang terstruktur untuk kepengurusan petugas di objek wisata ini dan memperbaiki akses jalan menuju objek wisata Phuvuew serta tempat parkir yang memadai di objek tersebut karena akses

jalan ini merupakan hal yang sangat penting dan sangat berpengaruh untuk wisatawan yang akan berkunjung ke objek wisata Phuviev.

Potensi yang ada di objek Phuviev berdasarkan dari observasi dan wawancara dan data penelitian menyatakan bahwa Phuviev memiliki potensi wisata yang dapat dikembangkan. Dari lokasi yang sangat mendukung berada di dataran tinggi Phuviev memiliki tempat dengan pemandangan alamnya yang indah dan dapat menjadi lokasi foto yang sangat bagus dan sudah menjadi bagian dari atraksi yang terdapat objek wisata Phuviev. Objek wisata Phuviev biasanya dijadikan sebagai bumi perkemahan untuk berkemah karena objek wisata Phuviev ini sangatlah cocok sekali untuk wisatawan yang ingin menikmati suasana alam dan penyuka tantangan dengan konsepnya yang kembali ke alam (*back to nature*), wisatawan dapat menikmati suasana hutan yang masih terjaga. Objek wisata Phuviev memiliki suasana yang sangat sejuk dan pemandangan sekitar yang begitu indah, serta pemandangan lampu kota pada saat malam hari terlihat indah karena lokasinya yang sangat jauh dari keramaian kota dan berada di dataran tinggi juga menjadikannya lebih menarik.

Sampai saat ini keberadaan objek wisata Phuviev tidak terlalu dikenal oleh banyak wisatawan, dan hanya orang-orang tertentu yang mengetahuinya seperti masyarakat lokal disana ataupun masyarakat yang khususnya berada di Thailand, promosi objek wisata Phuviev ini sangatlah minim dan sedikitnya informasi untuk mengetahui keberadaannya sekarang sangatlah kurang bahkan di sosial media informasi tentang Phuviev sangatlah minim. Untuk meningkatkan dan memaksimalkan lagi pemasaran maka dalam hal ini

promosi sangat diperlukan untuk memperkenalkan objek wisata Phu View kepada masyarakat luas. Promosi dapat dilakukan melalui media internet seperti instagram, facebook, serta memiliki website resmi sendiri.

Dalam hal strategi pengembangan objek wisata Phuvieu diantaranya adalah menambah dan memperbaiki sarana dan prasarana di objek wisata Phuvieu, mempertahankan objek wisata Phuvieu sebagai *landmark* dari desa Bang Tao dengan citra yang positif serta melakukan promosi lebih maksimal agar objek wisata Phuvieu ini dapat diketahui oleh masyarakat luas dan menarik minat wisatawan untuk datang berkunjung, memperluas pangsa pasar dengan membuat wahana-wahana baru yang menarik untuk membuat wisatawan tertarik berkunjung ke objek wisata Phuvieu, meningkatkan promosi dengan menggunakan media internet seperti memiliki website resmi serta memanfaatkan relasi dengan instansi pariwisata setempat, memperbanyak tenaga kerja dan staff kebersihan maupun keamanan dengan memanfaatkan SDM yang ada di Desa Bang Tao, dan meningkatkan pelayanan dan fasilitas untuk kenyamanan wisatawan yang berkunjung.

B. Saran

1. Mengadakan sosialisasi dan pelatihan kepada masyarakat sekitar lokasi wisata khususnya Desa Bang Tao tentang pentingnya usaha-usaha pariwisata yang nantinya bisa dilakukan oleh masyarakat dalam meningkatkan perekonomian serta menanggapi pariwisata yang ada di kawasannya.
2. Pengelolaan sampah di sekitar Objek Wisata Phuvieu serta memperbaiki akses menuju puncak Phuvieu.

3. Dikarenakan kurangnya fasilitas, dan amenities yang ada di Phuvieu ini pemerintah diharapkan mampu membangun dan menambah beberapa sarana dan prasarana yang memadai.
4. Membuat baliho atau spanduk untuk penegasan peraturan kebersihan lingkungan dan penerapan perbaikan sekitar objek wisata Phuvieu.
5. Meningkatkan dan mengoptimalkan keamanan di objek wisata Phuvieu demi kenyamanan pengunjung.
6. Memaksimalkan promosi dengan lebih lagi agar objek wisata Phuvieu dapat dikenal oleh masyarakat luas baik domestik maupun mancanegara.
7. Menambah *event* seperti festival tahunan untuk menambah minat wisatawan berkunjung ke objek wisata Phuvieu.\